
第１回普賢寺小学校コミュニティ・スクール推進委員会 会議録
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１ 開会

２ 委嘱状交付

【山口教育長から各委員に委嘱状を交付】

３ 教育長あいさつ

【山口教育長から挨拶】

４ 委員紹介

【各委員による自己紹介】

５ 委員長・副委員長の選出

【事務局の提案により委員長及び副委員長を選出】

６ 会議の公開について

【事務局から説明】

委 員 傍聴定員を８名とした根拠は。

事務局 市教育委員会の傍聴定員に準じた。

７ 議題

（１）コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について

（２）推進委員会の検討内容等について

（３）平成２５年度普賢寺小学校学校運営方針について

【事務局等から説明】

委員長 普賢寺小学校の子ども同士、保護者同士の親密性をコミュニテ

ィ・スクール制度でうまく機能させることによって良い方向に

動くのではないか、と感じている。
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小規模校だからこそ出来る取り組みを打ち出し、認知してもら

って普賢寺小学校に来ていただきたい。

委 員 普賢寺幼稚園の園児は普賢寺小学校へ進学しているのか。

委 員 園児５８人中４０人が三山木小学校区。保護者が特認校制度自

体を知らないという印象を持っている。

制度を周知すれば普賢寺小学校へ行く人もいると思う。

委 員 委員の守秘義務はどうなっているのか。

事務局 守秘義務は発生しないが、本推進委員会の会議は公開されるこ

ともあり、基本的に隠すべきことはない。

ただ、個人的な話は差し控えた方が良い。

委 員 同志社山手地区は三山木小学校区と決まっているのか。

多々羅と近いので（普賢寺小学校区へ）変更することはできな

いか。

事務局 利害関係者が双方にいるため、通学区域は簡単に変更すること

はできない。

４）その他

【事務局から次回の開催日程を連絡】


